



PROPULSE TA CARRIÈRE DANS L'INDUSTRIE AÉROSPATIALE !

LAUNCH YOUR CAREER IN THE AEROSPACE INDUSTRY!

FACC est un leader mondial dans le secteur aérospatial, spécialisé dans la conception, la fabrication et la maintenance de composants et de systèmes ultralégers pour les avions commerciaux, les jets privés, ainsi que les drones passagers et logistiques

FACC is a global leader in the aerospace industry, specializing in the design, manufacturing, and maintenance of ultra-lightweight components and systems for commercial aircraft, private jets, and both passenger and cargo drones.

ASSEMBLEUR ÉLECTRIQUE

L'assembleur électrique est responsable du montage, de la modification et du branchement des systèmes et composantes électriques, incluant le brasage et l'installation de harnais, câbles et terminaisons. Il installe également des équipements électriques et électroniques sur divers mobiliers et périphériques. Ses tâches peuvent s'étendre à l'assemblage et à l'ajustement de pièces d'intérieur d'aéronefs, incluant des systèmes d'eau et d'oxygène, des revêtements, ainsi que des supports et éléments de quincaillerie. Il peut être amené à réaliser des tests fonctionnels et à intervenir directement à bord de l'appareil.

Envoie ton CV directement à notre équipe RH :
f.paezbecerra@facc.com

Ne manque pas cette chance de décoller vers un avenir prometteur !

ELECTRICAL ASSEMBLER

The electrical assembler is responsible for assembling, modifying, and connecting electrical systems and components, including soldering and the installation of harnesses, cables, and terminations. They also install electrical and electronic equipment on various furnishings and peripherals. Their duties may extend to assembling and adjusting aircraft interior components, including water and oxygen systems, coverings, supports, and hardware. They may be required to perform functional tests and carry out work directly on board the aircraft.

Send your resume directly to our HR team:
f.paezbecerra@facc.com

Don't miss your chance to take off toward a bright future!



FACC Solutions (Canada) Inc.
4149 Autoroute 440
Laval, QC, H7P 4W6
Canada

Web www.facc.com